

## Emas Dunia Sukses Salip Dolar AS

Tanggal : Selasa , 15 September 2020  
 Media : medcom.id  
 Halaman : 1  
 Wartawan : (ABD)  
 Muatan Berita : Netral  
 Narasumber : None ()  
 Rubrik : Ekonomi  
 Topik : Emas



Ilustrasi. FOTO: AP/DEUTSCHE BUNDESBANK

### Emas Dunia Sukses Salip Dolar AS

Ekonomi Harga Emas ekonomi dunia

Angga Bratadharna · 15 September 2020 07:44

Chicago: Emas berjangka di divisi Comex New York Mercantile Exchange menguat pada perdagangan Senin waktu setempat (Selasa WIB), karena dolar Amerika Serikat (USD) melemah. Kontrak emas teraktif untuk pengiriman Desember naik USD15,8 atau 0,81 persen menjadi USD1.963,7 per ons.

Mengutip *Xinhua*, Selasa, 15 September 2020, harga perak untuk pengiriman Desember naik 49,8 sen atau 1,85 persen menjadi USD27,355 per ons. Kemudian platinum untuk pengiriman Oktober naik USD19,1 atau 2,03 persen menjadi USD958,7 per ons.

Emas juga mendapat dukungan karena imbal hasil obligasi surat utang Pemerintah AS turun, dan ketidakpastian pemilihan Presiden AS pada November. Investor akan memantau pengumuman Federal Reserve setelah pertemuan pada Rabu, bersama dengan konferensi pers dari Ketua Fed Jerome Powell.

Iklan oleh Google

Kirim masukan

Mengapa iklan ini?

Bagaimana tanggapan anda mengenai artikel ini?

Happy Inspire Confuse Sad

Di sisi lain, bursa saham Wall Street berakhir lebih tinggi pada akhir perdagangan Senin waktu setempat (Selasa WIB). Penguatan dapat terjadi lantaran didorong oleh kebangkitan kembali pada saham-saham teknologi.



Ekonomi News Lifestyle Plikada New Normal Pilar Cek Fakta Video Foto Grafik

Makro Bisnis Keuangan Analisis Ekonomi Digital Entrepreneurship

Saham Tesla melonjak 12,58 persen, memberikan kontribusi ke pasar. Saham Tesla masih turun lebih dari 15 persen dalam sebulan pada penutupan Senin waktu setempat (Selasa WIB). Saham Apple melonjak tiga persen. Saham pembuat iPhone mencatat 10,6 persen dari kerugian bulanan.

Semua 11 sektor utama S&P 500 ditutup lebih tinggi, dengan real estat dan teknologi masing-masing naik 2,16 persen dan 2,07 persen, memimpin kenaikan. Perusahaan Tiongkok yang terdaftar di AS diperdagangkan lebih tinggi, dengan semua 10 saham teratas berdasarkan bobot di indeks Tiongkok 50 yang terdaftar di S&P AS mengakhiri hari dengan catatan optimistis.

Pergerakan tersebut mengikuti minggu yang bergejolak di Wall Street yang melihat Nasdaq membukukan minornya terburuk sejak Maret karena investor keluar dari sektor

China Power menjamin pengiriman produk - 7 hari